

Die Pavillons werden neben dem Weiterdenkmal von Erzherzog Karl am Heldenplatz errichtet.

Die Fassade der dreigeschoßigen Ausweichquartiere

„Ersatz-Parlament“ wächst

Trotz Sturmböen in Wien mit bis zu 100 km/h gingen die Bauarbeiten am Parlaments-Ausweichquartier am Heldenplatz gestern unvermindert weiter. In den beiden Containern sind ab Sommer Büroräume und Sitzungslokale untergebracht. Mitte Jänner sollen dann auch erste Blicke in die Innenräume der Pavillons möglich sein, erfuhr „Heute“ aus dem Parlament ■